

## Das Fahrrad

Für die Dorfbevölkerung hatte das Fahrrad eine besondere Bedeutung. Da Burgscheidungen früher weder Bahn- noch Busverbindungen zu anderen Orten hatte, diente dieses als wichtiges Verkehrsmittel. In den 20er- und 30er – Jahren gab es einen Radfahrverein, dem nur Männer angehörten. Die jungen Mädchen trafen sich zwanglos zu kürzeren Radtouren. Da diese nur Röcke bzw. Kleider trugen, wurden am Hinterrad Netze gespannt, damit der Rock nicht in die Speichen geriet.



1.v.l.: Marta Klatte (geb.: 19 )